
Beschluss:  
Der Fachbereichsausschuss IV beschließt, die Entwicklungen am Markt bzgl. Handy-Parken 
weiter abzuwarten, um dann zu gegebener Zeit eine erneute Bestandsaufnahme zu erstellen. 


